

いこいの家通信 50周年記念号

令和6年7月1日

こどもの杜 いこいの家 静岡市葵区城東町24番1号 Tel 249-3190

No.503

いこいの家の詩 「いこいの家 50さいおめでとう」



春日町園舎



城東町園舎

いこいの家は、昭和40年、制度の谷間にいた心身障がい児の保護者達が、水落公園で青空教室を開いたのがきっかけで、在宅心身障がい児のために「いこいの場」を創ろうという運動が始まり、昭和49年7月1日、春日町に開設されました。平成17年に城東町へ移転し、平成24年、法改正により「児童発達支援センター」として認可され、現在に至ります。

通園支援事業・地域支援事業（保育所等訪問支援事業・親子教室）・相談支援事業「ちゅーりっぷ」と時代と共にいこいの家のスタイルも変化してきましたが、“こどもたちの健やかな育ちと安心安全な生活の実現に努める”という基本理念のもと、皆さまの支えのおかげで開所50周年を迎えることができました。

いこいの家旧園舎にはひまわりの時計台があり、城東町に移転後も北側玄関にてこども達を見守っています。これまでに935名の卒園児を送り出してきました。開設当初のおもいを受け継ぎながら、多くの関係者の方々に感謝しつつ、今後も子どもたちの健やかな成長のため、「利用児の最善の利益」を念頭に励んでまいりたいと思います。



○50周年のあめでとう○ありがとうございます○
水落公園で青空教室からスタートした
いこいの家は春日町で約30年、城東町で
約20年、地域の皆様に支えられて半世紀
でちました。
50年前と今とは変わったところもたくさん
あります。変わらないのは親子の愛情と
家族ごと支えでいくマンパワーだと思います。
これからもみんなの「いこいの家」であり続け
られましょう。これからもどうぞよろしく
おねがい申上げます。



元所長からのお祝い メッセージ

「3年待ってやがて、左も左もわかれず、やがてやがて新卒1年目のネムにあらわす母エレガントやつこくせん言葉です。重々とやかにござる一言です。」

「行かれてから甲斐がつくのかたは、この事にほつとも先の言葉から身が浮んで来ます。」

若い人達の活力を想ひ、かつ
50周年に乾杯

テレ長ガニバレ

春日 30+城東 20 = 50年

雇用の不安定化と住宅・教育費の重圧で昔も今も子育ては大変です。福祉制度が変更されていく中で多様なニーズに対応していくには細部に眼と手が届く調整力が求められています。こどもの安全・安心・安寧を確保する生活の基盤創りには、もう「ひとつの家」が必要不可欠です。今後ともこども・家族と共に「子育てエネルギー」を蓄積し地域の宝になってと期待しています。

2024.6.2.

創立50周年あめでとうございます!!

30周年記念誌を作ったのがついこの間の間に思い出します
あれから城東町へお引越し、そして通園施設から児童発達支援センターへの移行と一歩一歩着実にすんできました。

発達のペ配な子ども達との保護者に寄り添い一緒に発達を見まことに所、笑い声の絶えない歌で踊って喜び合う楽しい場所、いいの家がみんなであります
続けてほしいと願っています。

みなさんのご活躍期待しています!!

祝 50周年

春日町で30年、城東町で20年といこいの家が開所して半世紀が経ちました。45年前に就職して未熟な私は、障がいのある人々が減って、いこいの家がなくてはもういい社会と思っていましたが、それでもありません。障がいのある人もみんなも理解しやすい日が多く過ごせるのがよりよい社会です。

いこいの家はこの50年でどのように障がいの人にも対応できる力を培してきた。これからもこどもたち、保護者、職員の笑顔が絶えない療育の場であってほしいと願っています。

いこいの家が城東町に移転した平成17年度からの所長より、メッセージをいただきました。

いこいの家ホームページ

www.ikoinoie-kodomo.jp

[新着情報] では園の行事や職員研修の様子等を紹介しています。

ぜひご覧ください。



QRコード





退職職員からのお祝い メッセージ

50周年おめでとうございます。
月日が経つのは早いですね～！
私が在職していた頃は 20周年、30周年
… と書いていた頃で、未だ若か
がてのようです。今は ……。いよいよ
家と共に年を重ねました。



パワ～～！！

創立50周年おめでとうございます。
笑ったり泣いたり喜んだり、
たくさんのお会いと絆を
させて頂きました。
ありがとうございました。
いよいよ家の 増々のご発展を
お祈り申し上げます。



50周年、おめでとうございます。
子ども達との散歩道・毎日の間わりの中で
楽しく、発見の日々は、今でも大切な思い出
です。また、子ども達・お家の方・職員の皆さんの
“笑顔”に支えられ、元気の源にもなりました。
これからも、より一層の歩躍進を
お祈り申しあげます。

いよいよ家の 50周年おめでとうございます
職員として30年程を過ぎ、今は生活介護で
支援員をしています。大人になった卒園児も
何名か利用しており、十数年振りの再会に
驚くこともあります。
これから先もおとおとおいにいの場所で
ありますように。

祝50周年！とても感慨深いです。
半世紀という時の流れの中で、世の中の色々な
ことが変わりました。でも、「誰もが自由に
道を選び、それが 尊重され、幸せを感じながら
人生を歩いていけるように…」という、色々な
人たちの願いは、今も昔も変わっていないと
信じています。
いよいよ家の流れ受け取った、優しさとあたたかさと
学びを力にして、平和と願いはがら、私も歩いて
いきますよ

50周年おめでとうございます。
これからも、子ども達とご家庭の安心
な場所であってください。

親の願いから生まれた、子どもの杜「いよいの
家」50周年おめでとうございます。引き続き希
望の場であり、誠実な子どもの成長を守れるよ
うに、子どもは遊び楽しみを見つけ、親は仲間
と語り笑う場であるよう願っています。泣いても
ユーモアを忘れずに笑えるように。

いよいよ家の 創立50周年おめでとうございます。
私は指導員として、いよいよの家に10年間お世話に
なりました。春日町でも、城東町でも、子どもたちと
お散歩したり、園庭を走り回ったことなど、たくさん
楽しかったことが思い出されます。
子どもたち、保護者様、先輩先輩から多くのことを
学ばせていただき、私の福祉在職としての基礎となり
10年働きました。
これからも、いよいよ家の 増々のご発展をお祈り致します。

創立50周年おめでとうございます！
学生の時に保育実習でお世話をいたり福祉の道に
進むことを決め、その後職員として短期間働かせて
いたときました。いよいよの家で子ども達とご家族、
元気の先生方から、たくさんのことと学ばせていました。
また、今は狹山市内で保育施設支援の施設にて勤務
していますが、いよいよの家の絆を大切にとても役立っています。
感謝の気持ちでいっぱいです。

いよいよの家 創立50周年おめでとうございます。
あの日毎日のように遊んだ子どもたちは、あれからどうしているか
と、今と比べて何が変わったことがあります。まだまだ未熟だった
(保育施設として)私は、全力で子どもたちと関わっていた日々を
思い出します。様々な表情を見せてくれたかわいい
子どもたちの顔は、今も覚えているものばかり。
これからも、ずっと、いよいよの家が、子どもたちやその
ご家族様の笑顔が広がる場所として、あり続けて
ください！！





開所50周年おめでとうございます。
定年退職して10年あります。
大病を患いましたが今は元気です。
弥生幼稚園のバスの運送をしております。
毎日子供たちから「やー」ともらっています。
ちなみに弥生幼稚園は今年60周年となりました。

私は、平成20年から4年ほどお世話をになりました。短い期間でしかね、そのとき出会ったお子様方が学ばせていくところがとてもありました。今はなつ connaît。退職後は、多くの車で、全国を走っています。なかなか静岡には戻りませんが、また、いいの家に遊びに遊びにいってもらいます。創立50周年おめでとうございます。
さらなる発展を、よりお祈り申し上げます。

いこいの家 50周年
おめでとうございます!! め
いこいの家の一員としてござわれて、車
を喜しく思います!
これからも 子どもたち、お母さん、お父さん
の“いこいの場所”でいてください😊

50周年おめでとうございます。
先日、帝園児の成長した姿に、うれしく思って、おめでとうございます。
あらためて“いこい”として、発達の基礎となる大切なものを見直すと、
樂しかった、やりがいを感じ、また、これまでに感謝しながら、懐かしく、嬉しい思いました。
これからも、先達の志を繼承しながら、こども達、
保護者、地域のため「こどものね いこいの家」
さんならではの、ご活躍を、心から応援しています。

いこいの家 50周年 おめでとう
ございます。
“いこいは、過ごした皆をも
大きくなつたのじき。家の近くを
通ると思ひ出します。”
次は100周年がねがって下さい。

50周年おめでとうございます。
皆様のますますのご健康とご多
幸をお祈り申し上げます。

創立50周年、おめでとうございます。
いこいでの子ども達と過ごした時間は、
和やかにとって、かけがえのないものでした。
これからも、子どもと親御さんの素晴らしい
力を引き出す場所でいて下さい。

創立50周年、おめでとうございます！
「本気でふざける」ことくらいを武器として
諸先生方の確かな支えと熱量を感じながら
3年間過ごさせていただきました。
今後 ますますのご活躍を！

50周年、おめでとうございます。
安寧のある時代の中で、常に一步先を見据え、子供達の事を思ふ、考え方、いこいの家
での取り組みから、今後も学ばせていく所
だとう。皆様の、おもろい発展を、健
康を心より祈り申し上げます。

50周年おめでとうございます。
これからもみんなの「いこいの場」であり
続けられる場所でありますように。
また、1児の母として、子どもたちみんなが、
安全に楽しく毎日を過ごせますようにと
願っております。

創立50周年 おめでとう
ございます。 1年程ですが、関わ
ることを嬉しく思います。また
いこいの場に遊びに行きます！

創立50周年おめでとうございます。
みなさんお元気ですか? “新しいクラスどうが?”
“もう秋やで夏祭りの季節だね~”思ひ出しある日々
すがしていります。様の園にも届く連絡を読みました
とおもひ出しました
“おのい!”“おれい!”元気いの毎日を過せ
ますように。またおでに行かせてくださいね(^)

お忙しいなか、メッセージをお寄せください、ありがとうございました。

これからも、こども達、ご家庭の「いこいの家」で
あり続けられるよう、地域の皆様、関係機関の皆様
と共に歩んでいきたいと思っております。
これからもよろしくお願ひいたします。



令和6年度 いこいの家職員